



Lux- Mundi Gemeinde Entwicklungsprojekt Bujuuko, Uganda

08.02.2014

Liebe Pfarrgemeinde Maria Attersee!!

Viele Grüße aus Bujuuko in diesem neuen Jahr 2014. Ich wünsche Ihnen Gottes Segen, Gesundheit und Erfolg bei allen Ihren Bemühungen.

Vielen Dank für ihre Unterstützung. 2013 war ein erfolgreiches Jahr für uns. Sie haben uns als Freunde und Partner angenommen. 20 Kinder konnten weiter zur Schule gehen und das Sanitär-Projekt wurde abgeschlossen. Die Kinder in Bujuuko und ihre Eltern sind so glücklich und dankbar.

Ende 2013 haben wir das Regenwasser-Tank-Projekt begonnen. Es fehlen uns noch 6000 Euro!! Über Ihre Spende werden wir uns freuen. Weiter planen wir eine Schweinezucht und

ein Mikrokredit-Projekt für zwanzig Frauen in Bujuuko zu anzugehen. Es wird wieder ein Sportprojekt geben.

Lux Mundi - Licht der Welt: Dieser Leitspruch motiviert den Stiftungsvorstand sich seit 2011 in Bujuuko einzusetzen. Wir wollen die bedürftigen Menschen in Bujuuko bewegen und ihren Lebensstandard durch Entwicklungsprojekte verbessern. Obwohl unser Engagement erst von kurzer Dauer ist, bin ich zufrieden mit dem, was wir schon geleistet haben. Wenn wir mehr Spender und Spenderinnen, Freiwillige und Partner gewinnen, werden wir viele Menschen in Bujuuko Hoffnung geben.

Wie wäre es wenn wir einen Verein gründen? Ich möchte Sie gerne einladen, durch Ihre Spende und Kontakt unserem gemeinsamen Ziel ein Stück näher zu kommen: Menschen in Bujuuko eine Zukunft zu sichern.

Mit freundlichen Grüßen

Rev Fr Simon Mbeera
Regensburg/Bujuuko

